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Aos vinte e nove dias do més de fevereiro do ano de dois mil e vinte e quatro (29/02/2024) as 19h55m, 
reuniram-se na Camara de Vereadores do Municipio de Pinhdo, Estado de Sergipe, presidida pelo 
vereador Edson Gil dos Santos, o 1° (primeiro) Secretario Cosme Rochão da Conceição, o 2° (segundo) 
Secretério Rogério Santos da Silva, e demais vereadores: Fabiano Batista dos Santos, Heraldo Oliveira 
Chagas, José Allysson Bispo dos Santos, Klebson dos Santos Costa e Luciano Batista de Andrade. 
Ausente o vereador Elson Fernande Souza. Havendo quorum legal, o senhor Presidente declarou aberta a 
presente sessio. EXPEDIENTE- O senhor Presidente saudou a todos e pediu que o 1° (primeiro) 
Secretario fizesse a chamada dos vereadores e a leitura da Ata da 195" (centésima nonagésima quinta) 
sessdo, que apos ser lida, foi discutida e aprovada por unanimidade dos vereadores presentes. Não 
havendo matérias para o expediente, o primeiro secretario fez a inscrição dos vereadores e na sequéncia, a 
palavra foi concedida ao vereador José Allysson Bispo, que parabenizou Rogério pela indicagdo e que o 
municipio estd necessitando e a parceria entre prefeitura e Governo do Estado é fundamental para a ação 
contra a dengue. Klebson também elogiou Rogério pela propositura e está sempre a disposi¢do para 
aprovar propostas que sejam benéficas para a populagdo. Luciano Batista também felicitou Rogério e 
também pediu conscientizagdo da populagdo no combate a Dengue. Em seguida, Luciano parabenizou o 
Gestor Executivo pelas agdes em alguns pontos da cidade e povoados, felicitou todos os misicos do 
municipio por fazerem parte das festividades do Padroeiro São José, como também exaltou a 
disponibilidade do policiamento para fazer a seguranga do evento e toda a equipe da Igreja catélica pela 
organizagdo. Não havendo mais oradores para o Expediente, o Presidente passou para a Ordem do Dia. 
ORDEM DO DIA - Não houve matérias a serem discutidas e votadas. EXPLICACAQ PESSOAL - 
A palavra foi concedida ao vereador Heraldo Chagas, que lamentou as criticas aos músicos do municipio, 
pediu respeito pelos artistas e afirmou que todos tem a plena capacidade de fazer seus shows, além de 
elevar o nome do municipio em suas apresentagdes. O vereador falou das ações da Gestdo em todos os 
setores, parabenizou a equipe da pardquia pela organiza¢io da festa religiosa e assim como a 

administragio vem transformando positivamente o municipio de Pinhdo. Comentou sobre o caso da 
demoligdo do antigo prédio do Cras, pois é necessario haver mudangas, contudo ndo sdo apenas as obras 
de concreto que realizam os anseios do povo, mas principalmente agdes sociais diretas, como a entrega de 
peixes na semana santa, principalmente aos mais necessitados. José Allysson Bispo falou sobre o discurso 
de Heraldo em relagdo as criticas aos musicos do municipio, afirmou que também repudia os julgamentos, 
porém disse que a publicagdo de um determinado video foi de alguém aliado da gestão e quis transferir a 
responsabilidade para a oposição. Em seguida, Allysson fez diversos agradecimentos a algumas 

comunidades, aliados politicos, Associagdes de moradores de alguns povoados e informou que protocolou 
oficio no Dnocs e nesses dias o superintendente visitou os Povoados Lagoas e Assentamento Vaza Barris 
e garantiu pogos artesianos com toda estrutura para as devidas comunidades. Klebson foi solidario aos 
musicos locais pelas criticas infundadas e disse que jamais a oposição faria algo tão desagradivel e que 

essas agdes são de pessoas que não sabem fazer politica. O proprio agradeceu ao Presidente Edson pela 
participagdo no Congresso e falou do grande aprendizado no evento. Dando sequéncia, o vereador falou 
do assunto abordado por Allysson relativo aos pogos artesianos e espera que a solicitagdo seja colocada 
em pritica e que atenda as comunidades mencionadas. Luciano Batista prestou informagdes sobre 
algumas estradas que estdo sendo recuperadas. Referente ao assunto dos musicos, Luciano também 
lamentou a situagdo e falou que infelizmente existem pessoas que só pensam em denegrir a imagem de 
outros, e em seguida, elogiou a Secretaria de Obras pelas ações nas ruas do municipio. Allysson sugeriu a 
palavra, falou da benfeitoria na estrada da Rajas, pois ¢ uma comunidade que está sendo bem atendida 
pela administragdo e espera que essa agdes possam se expandir para outras comunidades rurais. O 
parlamentar, através de um questionamento de um cidadão pinhdoense, perguntou a Luciano sobre o 
paradeiro da retroescavadeira para as escavagdes de cisternas, pois o cidaddo solicitou a gestão e não foi 
atendido. Luciano respondeu que o transporte estd em manutenção e em breve estard a disposição da 

ª:fnção. eraldo também solicitou a palavra e voltou a falar sobre a questdo dos musicos e disse que 
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há controvérsias nas acusações e defendeu a situação, pois alguém quer denegrir a imagem da festa e os 
artistas locais e não tem a coragem de assumir a autoria dos comentários. Por fim, ressaltou que as obras 
no Povoado Rajas devem-se também por ser um dos principais acessos à sede do municipio. Luciano 

conclui que as criticas aos musicos ja acontecem pelo segundo ano seguido, e em relação as estradas, 
confirmou que todas as demais estdo sendo restauradas. Edson disse que o municipio vem passando por 
dificuldade de material (pigarras) para dar a devida manutenção nas vias. Rogério parabenizou Allysson e 

Klebson pelos beneficios conquistados para o povo. Edson Gil, respondeu sobre o questionamento da 
retroescavadeira e informou que o veiculo estd deteriorado e com frequentes manutengdes devido ao 
tempo de uso. Heraldo sugeriu a palavra e lembrou que a gestão ja recebeu alguns maquinérios e pediu 
que Allysson solicite uma retroescavadeira aos deputados aliados para dar mais suporte a populagdo. 
Edson retomou o discurso, disse que para manter esses maquindrios é muito complicado. Rogério falou 
que em contato com um aliado, foi informado que a Codevasf está em fase de licitagdo para aquisição de 
maquindrios para os municipios sergipanos. Heraldo disse que realmente tem que esperar todo o processo 
para ser contemplado. Allysson Bispo concordou que tem que cobrar os aliados, e destacou que seu 
Deputado Federal está mostrando os trabalhos que lhe foram confidveis e é ciente que os pedidos 
demoram um certo tempo. Não havendo mais oradores, o Presidente declarou encerrada a presente sessão. 

Sala das sessdes, Camara Municipal de Pinhão, Estado de Sergipe. 

Pinhão/SE, em 29 de fevereiro de 2024. 
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